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Stellungnahme der Verwaltung: 
 
 
 
Stellungnahme für den Ortsrat Haverbeck zum TOP: Aufstellen von Pollern um Bäume 
Begründung aus dem Antragsschreiben:  
In letzter Zeit wurden in Haverbeck einige Recycling-Poller um Bäume aufgestellt. Es soll 
geklärt werden, ob hier eine Notwendigkeit bestand und ob in anderen Ortsteilen auch 
entsprechende Poller gesetzt wurden bzw. in Zukunft gesetzt werden sollen. Es ist richtig, 
dass auch in Haverbeck in den vergangenen Monaten vermehrt Recyc ling-Poller zum 
Schutz der Bäume zum Einsatz gekommen sind. Grundsätzlich kann ich die Notwendigkeit 
dazu nur bestätigen, wobei in der Kürze der Bearbeitungszeit nicht alle Aufträge 
nachkontrolliert werden können. Sollten Einzelfallentscheidungen gemeint sein, müssten 
diese explizit angesprochen werden. Die Abteilung Stadtgrün ist für den Schutz, die Pflege 
und den Erhalt der Bäume im Stadtgebiet und den Ortsteilen zuständig. Leider bemerken wir 
immer häufiger bei un seren Kontrollen, dass dies nur durch das Aufstellen solcher Poller 
gewährleistet wer den kann, weil immer wieder Fahrzeuge die Baumscheiben befahren oder 
dort parken. Dabei handelt es sich um keinen Einzelfall der nur in Haverbeck vorkommt, 
sondern im gesamten Zuständigkeitsgebiet. Daher werden solche Poller überall aufgestellt, 
wo sol che Verstöße oder potentielle Beschädigungen vermehrt auffallen. Dabei wird kein Un 
terschied zwischen Ortschaft und Kernstadt gemacht 
 
 

 


